
Riegenbericht Seniorinnen „Fit forever“ 2021 

Nachdem wir uns im Mai wieder in die Halle gewagt haben, geniessen wir unser 

Beisammensein wieder sehr. Die Halle selbst ist sehr angenehm und wir fühlen uns wohl 

dort. Leider sind die Eingangstüren immer noch geschlossen, ohne Badge (Anni und ich 

haben einen) kommt man nicht hinein und so müssen wir draussen aufeinander warten und 

zu allem Ueberfluss gibt’s kein Vordach und keinen Unterstand wenn‘s regnet oder schneit. 

Ebenfalls bedauerlich ist, dass unser „Haufen“ immer kleiner wird – alters- und 

krankheitsbedingt. Im Moment sind selten mehr als 10 Frauen in der Halle. Wir würden uns 

riesig freuen, wenn wir „Nachwuchs“ bekämen!!!!!! 

Mit Christiane Eggert konnten wir eine junge „Profileiterin“ gewinnen, die uns mehr oder 

weniger regelmässig unterstützt. Auch die Stunden mit Barbara Flury sind sehr geschätzt. 

Leider kann der neuen Turnzeiten wegen Alice Baumann uns nicht mehr mit Line Dance 

verwöhnen. Schade!  

Das Hallenbad ist vorläufig nicht mehr auf dem Programm, da coronamässig und auch sonst 

nicht mehr viele ins Wasser wollen. 

Hingegen war das Sommerprogramm wieder sehr gut besucht. Das Wetter hat ja auch 

mitgemacht. 

Die Vereinsausflüge liessen wir dieses Jahr auch aus, der Corona – Situation wegen, leider. 

Hoffen wir auf bessere Zeiten nächstes Jahr, Reiseideen wären genug vorhanden. 

Nun freuen wir uns auf unseren Weihnachtshöck am 16.Dezember und hoffen, dass wir ihn 

auch abhaltan können. 

Damit wäre dann unser Turnjahr beendet. Wir freuen uns auf ein gutes Neues! 

Davos, im Dezember 2021  
Annemarie Pfiffner 
 

 


